

hub sustentabilidad

Contenido de:  **BancoEstado** | **170 años**

BANCOESTADO MARCA UN HITO CON LA EMISIÓN DEL PRIMER BONO AZUL EN CHILE

La colocación fue por un total de UF 1 millón, generando un precedente en el mercado financiero local, al lanzar este tipo de instrumentos que impulsan la gestión sostenible del agua y la protección de ecosistemas marinos, ratificando su compromiso con el cuidado del medioambiente.

BancoEstado concretó la primera emisión de un bono azul en Chile, abriendo una nueva etapa en el financiamiento de soluciones para el uso responsable del agua marina y la protección de ecosistemas acuáticos. La operación consistió en una colocación por UF 1.000.000 (equivalentes a cerca de USD 41 millones), a cuatro años plazo y una duración de 3,8 años, alcanzando una tasa de 2,81%, lo que representa un spread de 46 puntos base sobre el instrumento libre de riesgo y generando gran interés por parte de inversionistas locales especializados en fondos sostenibles.

Esta emisión se enmarca en la actualización del Marco de Financiamiento Sostenible de BancoEstado (“Sustainable Financing Framework”), realizado en mayo pasado, en el que se incorporaron nuevas categorías como biodiversidad, economía plateada y economía azul. Este marco cuenta con una



¿Qué es un bono azul?

Los bonos azules son instrumentos de deuda emitidos para financiar o refinanciar actividades que contribuyen a la economía azul, es decir la gestión sostenible del agua marina, la protección de océanos, la conservación de la biodiversidad acuática y la infraestructura con criterios

ambientales, por mencionar algunos. Financieramente, el enfoque en estos productos cobra relevancia y lo seguirá haciendo, de acuerdo a la OCDE la economía azul representa el 2,5% del PIB mundial, y a 2030 alcanzará los 3 billones de dólares.

opinión de segunda parte (SPO) de Moody's, que le otorgó una calificación de sostenibilidad SQS2, es decir categoría “Muy Buena”, esta calificación respalda una buena selección de proyectos

a financiar, gestión de fondos y transparencia.

“La demanda que se produjo con este primer bono azul en el país, fue más de tres veces la oferta, con gran participación

de actores especializados en instrumentos con criterios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza). Esto no solo significa que el mercado requiere movilizar este tipo de proyectos, sino que también genera confianza en nuestro Marco de Financiamiento Sostenible, uno de los más completos y vanguardistas de la banca mundial, que promueve el financiamiento de temas que son imprescindibles en lo social y ambiental, para un futuro que sea realmente sostenible”, destaca Jaime Fernández, gerente general de Finanzas de BancoEstado.

Este objetivo se materializa en términos concretos, ya que los fondos de esta emisión permitirán financiar iniciativas como la gestión eficiente del agua y tratamiento de aguas residuales, conservación de ecosistemas marinos, prevención de la contaminación, energía renovable de origen marino, turismo costero responsable y pesca sostenible, entre otros. Y, para esto, cada proyecto que se presente será

evaluado conforme a los criterios definidos en el marco, asegurando trazabilidad y transparencia en el uso de los recursos.

El bono azul no es una acción aislada. BancoEstado ha desplegado una trayectoria consistente en instrumentos de impacto, destacando emisiones previas de bonos verdes, sociales y temáticos, como bonos mujer y microempresas en monedas extranjeras (JPY, USD, AUD). Todas estas operaciones comparten un enfoque común: movilizar recursos hacia proyectos con valor económico, pero también con impacto social y ambiental.

En sus 170 años de historia, BancoEstado continúa abriendo caminos en sostenibilidad desde su rol público. Este nuevo instrumento refuerza su compromiso con el cuidado del agua, la adaptación al cambio climático y el desarrollo de soluciones que permitan construir un futuro más justo, resiliente y en armonía con el entorno natural del país.

“Esta operación se enmarca en nuestro compromiso de poner las finanzas al servicio del desarrollo sostenible del país, impulsando proyectos que no solo generan valor económico, sino también social y ambiental. Emitir el primer bono azul en Chile es coherente con nuestra misión de apoyar a personas, comunidades y territorios, con una mirada de largo plazo y responsabilidad con el planeta”.

Daniel Hojman, presidente de BancoEstado.

